

Où en SomMEs nous ?

Après trois années couronnées de succès par la certification ISO 14001, la mairie du 2^e arrondissement poursuit sa démarche de maîtrise de ses impacts sur l'environnement en s'engageant dans un nouveau cycle ISO de trois ans.

Depuis la mise en place du SME, nous avons une meilleure visibilité sur nos consommations, une réflexion plus poussée sur la façon dont nos activités concernent l'environnement et un dialogue constant entre nous à ce sujet.

Les deux derniers audits du SME ont d'ailleurs mis en lumière comme point fort de notre démarche la participation active de toutes et de tous. Non seulement la norme ISO 14001 est connue, non seulement le SME fonctionne grâce à l'implication de chacune et de chacun, mais au fil du temps de plus en plus d'idées et d'initiatives liées au SME sont venues de vous.

Demain, avec l'audit externe du SME (l'audit de mai était un audit interne pour nous y préparer), nous inaugurerons donc un nouveau cycle.

Au cours des trois prochaines années, notre SME sera appelé à évoluer car la norme ISO 14001 s'enrichit de nouvelles dimensions, notamment la prise en compte plus large du cycle de vie des énergies et des objets que nous utilisons (de l'origine au recyclage) ainsi que des parties intéressées (les usagers, toutes les personnes ou associations participant à des événements en mairie, nos prestataires, l'Hôtel de Ville etc.).

SMErci beaucoup !



N'hésitez pas à envoyer vos idées et suggestions pour réduire notre impact environnemental à cabma02-sme.02@paris.fr !